

THE WATER SPIRITS



翻訳：森のくま

母なる地球の次元上昇の移行

MOTHER EARTH'S ASCENSION SHIFT

1 March 2014 - 9:02pm

ナタリー・シアン・グラッソン経由

Channeler: Nathalie Glasson

THE WATER SPIRITS; MOTHER EARTH'S ASCENSION SHIFT

~channeled by Natalie Glasson,

February 26, 2014 at <http://omna.org>

地球上の美しい存在達、今、地球上で驚くべき移行が起り続けています。これほど数多くの移行が起っているため、皆さんとすべてを共有すること、あるいは皆さんが皆さんの数々の現実性の中のすべてに気付くことは、不可能です。現時点でひとつの重要な移行が地球で起っていますが、それは地球の神聖なる雛型と設計図、そして皆さん自身という存在に結び付けられています。

愛の時代が地球上で明らかになり、愛が事実通りあらゆる物事とあらゆる人の内部に存在するようになる時、地球それ自体は目覚めという巨大な移行を経験しています。そこでは、地球のエネルギーの雛型と設計図が数多くの光の存在達によって後押しを受けながら発展を続けて、地球上に存在する意識と、地球がそこで明らかにする方法を前進させます。

愛に同調した状態に移行している地球の雛型と設計図を受けて、その大地と母なる地球に対して引き起こされた数多くの古いエネルギーのパターン、痛みと苦悩は癒されて、母なる地球に対する愛のひとつの雛型を創り出し、それを明らかにして、それが次第に皆さん自身の雛型と皆さん自身の設計図と類似した状態に順応することになるでしょう。

あらゆる物事とあらゆる人が、さらに多くの愛を創り出し経験するという目的で、調和の取れた愛の中に存在するようになるでしょう。母なる地球と大多数の人類は、そのエネルギーの大部分が完全にそして永遠に愛に同調することを許し、その結果地球とその人類は高められて、新しい愛の周波数の中に存在することになるでしょう。数多くの人々がこの主要な移行を次元上昇として経験し、圧倒的な量の愛のおかげで啓発を獲得する可能性があります。その愛は、今後それぞれの個人、特に皆さん自身のように移行と人類を支えることを選択している人々の内部と周りに

、存在することになるでしょう。

この愛の加速は、まだ愛の時代を信じない人々を許すことになるでしょう。そしてわたし達は、愛を放射して経験し、深い目覚めと愛の認識を経験することができます。それは、愛の時代が事実通りより大きな強度で経験されることを許す、ひとつの主要な移行になるでしょう。一部の人は、今までこの移行をキリストの出現と名付けてきましたが、それは適切なものの、しかし、愛は皆さんを愛に向けてさらに加速させて、すべての人々の愛に溢れる意識を放射していることを、認識してください。より一層多くの人々が地球上とその存在達の内部の愛の力と存在感を受け入れるため、それは、今は起るのを待ち続けながら、今後神聖なるタイミングで起ることになる、ひとつの移行です。

皆さんを含めたあらゆる物事が、愛と調和させるために地球上で再符号化されていて、従って、すべての人が経験することができる愛から生まれるひとつの新しい現実性を創り出しています。皆さんの考えと把握が皆さんの現実性を創り出すことを思い出すことが重要であり、それで愛から生まれるひとつの新しい現実性が、最初に経験され、皆さんの精神の内部からその精神を通して放射されて、その結果皆さんの周辺と経験の中で、それが明らかになるでしょう。

母なる地球の創造と設計図の雛型に向けて創造主の宇宙の光の存在達によって行われている移行と変化は、地球の美を明示して維持し、創造主の神聖なる流れに結び付けられます。母なる地球の雛型は改善されて、創造主の神聖なる流れのさらに巨大で急速な周波数を受け取り、それを地球と人類へ向けているところです。これが意味することは、皆さんの内面の力の誤解から、その混沌が明らかにされることがなかった状態を確保するための保障として、地球とまた皆さんという存在に設定された数多くの制約と制限が、今は解放され、消去され、取り除かれているという事実です。

実際に皆さんは、皆さん自身の創造と同時に皆さんの目的と地球に対する奉仕に関するさらに巨大な責任を与えられているところです。地球は、創造主からのより巨大な量の光を受け取ることを認められている一方で、ひとつの新しい自由な振動が、地球の雛型へ固定されているところです。これが地球から放射する時に数多くの人々を触発するだけではなく、またそれは、もしも皆さんが、皆さんの創造と、皆さんは皆さんが経験したくない物事を創り出すさらに大いなる自由と権限を持つことを意識的に自覚しなければ、それ故に誤用され誤解されることがあり得ます。

わたしが今共有しているものは、もしも皆さんが依然として愛から生まれていない一部の古いエネルギーの習慣の中で存在し続けているなら、こうしたものが明らかになる機会を与えることができます。しかし皆さんという存在のあらゆる細胞とあらゆる集中力と自覚で、愛の中に留まり、そこに存在することに意識を集中することが、さらに重要になります。これは、地球上の愛の

時代に役立つとして、その状況を皆さんという存在の内部に引き寄せようとするのです。

母なる地球の神聖なる雛型と設計図の内部で神聖なる振動の流れが変えられて高められる時、これは、母なる地球の大地の上の水に対するひとつの強力な衝撃力を持ちます。母なる地球の設計図の内部の創造主の神聖なる流れの向上が、すべての水の姿のひとつの深い浄化と純化の過程を示し、それを加速することになるでしょう。地球の水は、母なる地球の振動と創造の強力なエネルギーであり、人は地球の水の内部で、母なる地球と創造主の叡智に気付くことができます。それは、ひとつの聖なる書庫に似た、啓発の源泉です。

もしも創造主の神聖なる流れが地球の水に浸透するなら、今後その水の振動は変えられて、創造主の神聖なる意志がすべての水の内部に現れます。今後水の構造は修正を加えて、創造主に同調したより急速なひとつの振動を保有して、創造主の振動のひとつの増幅装置として活動する一方で、地球をさらに深い愛の空間へ結び付けて、そこへ固定するようになるでしょう。

水が振動を移行して純化し、創造主と同調する時、それはまるで水が創造主に対するひとつの鏡になるような状況になり、それは、母なる地球それ自体を含めた数多くの人々が、地球上で愛に溢れる創造主の力を高めているひとつのさらに深い水準上で、創造主を眺め、把握し、自覚し、認識し、それと同調することを許すことになるでしょう。地球の水の内部で純化が起る時、それは、すべての物事に対する純化を象徴することになるでしょう。創造主の神聖なる意志と流れは、地球上でより存在感を高めた水に向かって展開することになるでしょう。

その神聖なる流れは、創造主の聖なる継続性と永遠性であり、創造主の神聖なる導きであり、そして地球上の完全性を創り出す創造主の活発な存在感です。それは母なる地球の雛型と設計図のためのひとつの強力な過程であり、創造主の神聖なる流れを受け取り、改善され、こうした高い振動周波数が地球の水に向かって流れる能力です。

皆さんの物質的な身体は水から構成されていますが、それが象徴するものは、母なる地球の雛型が移行して水が創造主の神聖なる流れを運ぶ時に、今後同じことが皆さんと皆さんの身体の水の内部で起るようになるということです。皆さんの身体の内部に存在する水のおかげで、皆さんはさらに大量の創造主の神聖なる流れを受け取り、処理し、放射することができるようになるでしょう。また皆さんは、皆さんの物質的な身体の水とそれ故に皆さんという存在全体の内部で、ひとつの深い純化と浄化を経験することになるでしょう。何故ならまた水は、皆さんという存在の内部の創造主の存在感を活性化するからです。

この変容の時期には、この次元上昇の時期に浸透することが相応しい創造主の神聖なる流れと光の振動が、地球の水と皆さん自身の存在の水に愛の波動が運ばれるように思い描き、感知し、認め、求めることによって、地球と皆さん自身の存在の水を支援することが重要になります。創

造主の宇宙から、そして母なる地球の雛型と設計図の移行から、地球の水に向けて注がれているこれほど沢山の光が、水のエネルギーを純化し、浄化している姿を、思い描いてください。それでそれは、創造主とひとつに同調します。

皆さんという存在に向けて注がれ、皆さんの身体の水と皆さんの周りのすべてに浸透している創造主と母なる地球からの大量の光を、思い描いてください。あらゆる物事が愛の内部でひとつに同調して創造主の存在感へ向けてさらに深く移されるように、ひとつの強力な浄化が起るようになしてください。これは、その中にすべてが存在してより完全に愛の存在感を経験することを許す、ひとつの強力な過程です。

瞑想の中で、その創造主の神聖なる流れとすべての水の中の創造主の存在感を思い描くための時間を取って、これが人類と地球にとってどれほど美しく意義深いことかを皆さん自身が感じ、感知し、認めることを許してください。皆さんが水と共に存在し、その側を通るかさらにそれを飲む時、その水の内部の創造主の存在感を思い描きながら、その水に感謝をしてください。皆さんは水に向けて聖なる音響、音色、言葉、音楽、印象、空想、あるいは皆さんが触発されると感じるどのようなものでも送り、このすべての存在のための最も聖なる移行を支えることができます。

より多くの人類が地球の水の振動を高めるほど、母なる地球の移行はより簡単に起ることになるでしょう。そして創造主のより多くのエネルギーが、創造主と母なる地球から方向付けられて、地球の水に浸透できる状態で存在することになるでしょう。今まで祝福されて今は聖なるものとして理解される水は、人をその真の神聖なる存在感に連れ戻します。

もしも地球上と皆さんという存在の内部のすべての水が同じように感謝され、聖なるものだったとすれば、水は発現の中の創造主として高く評価されているはずであり、その状況を思い描いてください。それはその通りであり、従って創造主のさらに巨大な真実は、おそらくこの単純な自覚と把握を通して展開することができるようになるでしょう。

祝福と愛と共に

水の精

With blessings and love,

The Water Spirits

<http://lightworkers.org/channeling/197042/water-spirits-mother-earths-ascension-shift-nathalie-glasson>